

Rosenkavaliere unterwegs für guten Zweck

Murten / An über 50 Standorten verkauft die Junior Chamber International Switzerland (JCI) am Pfingstsonntag 50 000 Rosen für Menschen, die an Multipler Sklerose erkrankt sind. In Murten wird der Event durch die JCI Sense-See organisiert. Die Rosenkavaliere werden mit ihren edlen Blumen auf dem Berntor-Platz anzutreffen sein.

Die JCI Switzerland und die Schweizerische Multiple Sklerose (MS) Gesellschaft feiern in diesem Jahr ihr 50-Jahr-Jubiläum. Aus diesem Anlass verkaufen sie am Pfingstsonntag in der ganzen Schweiz rote und weisse Rosen. In Murten findet der Verkauf auf dem Berntor-Platz statt. Eine Rose kostet fünf Franken. Der gesamte Erlös aller Schweizer Standorte kommt den rund 10000 Menschen zugute, die an MS erkrankt sind. In Murten und Düringen werden rund 800 der edlen Blumen angeboten. Der Verkauf dauert den ganzen Tag über, doch gilt: Es hat, solange es hat.

Ziel der Aktion

Mit diesem Event setzt die JCI eines ihrer Ziele um. So soll die Verantwortung der Gemeinschaft gegenüber und unter Menschen geweckt werden. Die Mitglieder der JCI Switzerland sind



Fabian Breitschmid, Präsident JCI Sense-See, und Markus Zürcher, Leiter der Arbeitskommission «Rose Day», hoffen am 30. Mai in Murten und Düringen rund 800 Rosen zugunsten der Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft verkaufen zu können.

zwischen 25 und 40 Jahre jung. Genau in diesem Lebensabschnitt wird die Diagnose Multiple Sklerose am häufigsten gestellt. Eine Krankheit, die

das Leben der Betroffenen von Grund auf verändert. Im gemeinsamen Jubiläumsjahr unterstützt die JCI die MS-Gesellschaft. Dank der Aktion, die

den Namen «Rose Day» trägt, kann ein breites Publikum auf die Krankheit aufmerksam gemacht werden. Mit dem Reinerlös aus dem Verkauf

der Rosen finanziert die Schweizerische MS-Gesellschaft ihre zahlreichen Dienstleistungen sowie die medizinische MS-Forschung. hint